

# **Rot-Weiss erfüllt wieder Wünsche**

## **Weihnachtsaktion Essener Chancen**

Seit neun Jahren beschenkt RWE gemeinsam mit seiner Sozialinitiative Essener Chancen sowie Fans und Partnern bedürftige Kinder zu Weihnachten. Die Idee wird trotz Corona weiterleben. Heiligabend unterstützen die Essener Chancen im Rahmen des Großprojekts Herzenswünsche zusätzlich eine Geschenketüten-Aktion der Diakonie für Obdachlose, bei der über 100 Präsentpakete übergeben werden.

„Zu Weihnachten erfüllt RWE Kinderträume. Wir haben für Corona-Zeiten eine tolle Tour zusammengestellt und werden rund 200 Kinder und über 100 Menschen ohne Dach über dem Kopf beschenken“, erklärt Essener-Chancen-Leiter Tani Capitain. „Die Kids schreiben ihre Ideen auf und wir kümmern uns darum. Wie wir die Präsente dann übergeben können, wird die Zeit zeigen. Zur Not liefern wir einfach alles vor der Tür ab und singen ein Ständchen von draußen.“

Das Team von der Hafenstraße bringt derzeit die leeren Wunschkugeln zu Kitas, Kinderheimen und Notstellen. Dort werden die Träume dann erst einmal aufgeschrieben.